
奥田団地跡地活用についての意見交換会結果 

 

日 時 ９月２７日（火）１８:００～１９:１０ 

 

参加者 自治振興会役員 早川顧問 竹嶋会長 小川副会長 田嶌副会長 

 尾野副会長 白山副会長 入江理事 高尾理事 渡辺理事 

 天野監事 

    奥田寿町１区  砂浦会長 

    アドバイザー  五十嵐県議会議員 谷口市議会議員 岡部市議会議員 

    地区センター  宇野津所長 

 

 

意見集約 

   

奥田校下自治振興会としては、奥田団地の跡地利活用として住宅（集合住宅等）を

中心とした商業施設を含む複合施設を希望します。 

  ＪＲ富山駅、富山地方鉄道富山港線の永楽町駅にも近く立地が好条件なため、校下

の人口増、活性化が見込めるからです。 

  商業施設を含む複合施設にすることにより、跡地利用住宅の入居者及び奥田校下の

住民の利便性が向上します。 

複合施設のなかに公共の施設が入れば、なお利便性は向上すると思われます。 

 また、跡地活用の際には奥田小学校通学路である前面道路［都市計画道路（県道富

山港線）］の安全性を十分考慮願います。 

 

 

  

 

（資料 2） 富山市奥田賃貸住宅・店舗跡地活用懇話会に提出があった地元からの要望 


